

PRESSEMITTEILUNG

Ansprechpartner: Marcus Freudenreich, Tel. 04131 - 288 4141

Torsten Schrell ab 01.07.2016 neues Vorstandsmitglied der Sparkasse Lüneburg

Lüneburg. In seiner Sitzung am 13. Juli 2015 hat der Verwaltungsrat der Sparkasse Lüneburg Torsten Schrell mit Wirkung zum 1. Juli 2016 zum neuen Vorstandsmitglied gewählt. Dieser Entscheidung müssen jetzt noch die zuständigen Gremien von Hansestadt und Landkreis Lüneburg bzw. der Sparkassenzweckverband Lüneburg, als Träger der Sparkasse, formell zustimmen.

Die Neubesetzung wird durch das Ausscheiden des Vorstandsvorsitzenden Karl Reinhold Mai im kommenden Jahr erforderlich. Nach 19jähriger Vorstandstätigkeit in Lüneburg wechselt Herr Mai am 30. Juni 2016 in den wohlverdienten Ruhestand. Zu seinem Nachfolger als Vorstandsvorsitzender der Sparkasse hat der Verwaltungsrat bereits im vergangenen Jahr Vorstandsmitglied Thomas Piehl bestimmt. Entsprechend war die Position des Vorstandsmitglieds neu zu besetzen.

Der in Hameln geborene Torsten Schrell hat 1991 seine Ausbildung zum Sparkassenkaufmann bei der dortigen Stadtparkasse absolviert. Im Anschluss folgte ein Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität Hannover, das er 1997 mit dem Abschluss als Diplom-Ökonom erfolgreich beendete. In den Jahren von 1997 bis 2010 war er beim Niedersächsischen Sparkassen- und Giroverband in Hannover tätig. In dieser Zeit legte Schrell u.a. seine Examen als Steuerberater und Wirtschaftsprüfer ab. Seit 2010 ist Torsten Schrell in leitender Position in der Sparkasse Hannover tätig, wo er seit 2014 als stellvertretendes Vorstandsmitglied den Bereich Steuerung und Marktfolge leitet.

Der 46jährige Schrell ist verheiratet und hat einen 3jährigen Sohn.

Im Rahmen des Bewerbungsverfahrens konnte sich Schrell erfolgreich gegen mehr als 50 weitere Kandidaten durchsetzen. Torsten Schrell wird in Lüneburg für die Unternehmensbereiche Gesamtbanksteuerung, Marktfolge, Innenrevision sowie Organisation verantwortlich sein. Diese Themen fallen heute in den Verantwortungsbereich des scheidenden Vorstandsvorsitzenden Karl Reinhold Mai. Um für Kunden und Mitarbeiter der Sparkasse einen guten Übergang zu gewährleisten, wird Herr Schrell seine Tätigkeit in Lüneburg bereits am 1. April 2016 aufnehmen.

„Mit Herrn Torsten Schrell konnten wir einen äußerst qualifizierten Experten und eine erfolgreiche Führungspersönlichkeit für den Vorstand unserer Sparkasse gewinnen, der darüber hinaus sehr gut zu Lüneburg passt“, freut sich der Vorsitzende des Verwaltungsrates Landrat Manfred Nahrstedt zusammen mit den beiden Vorständen Karl Reinhold Mai und Thomas Piehl. „Ich bin davon überzeugt, dass wir mit ihm den erfolgreichen Weg der Sparkasse Lüneburg in den kommenden Jahren weiterentwickeln werden.“

PRESSEMITTEILUNG

Ansprechpartner: Marcus Freudenreich, Tel. 04131 - 288 4141



Torsten Schrell
Foto: Sparkasse Hannover